
➋その他のご意見

その他ご意見

当社では、発泡スチロールが多く排出されますが、リサイクル化できていません。
適当な売買先が見つからないとういこともありますが、別途収集費用が発生する点もリサイ
クル化へ踏み込むことに躊躇する部分となっています。
リサイクル率向上に取り組む事業所に対して助成金制度を導入など検討いただければ、具現
化に向けた話が社内で進めやすくなろうかと思います。

不便さと向き合うことで真の解決等が生まれてくるのではないだろうか。

各家庭に啓発し、考えておられる、ゴミ１日１００ｇ（たまご約２個分より少ない）減量す
ることをもっと市民に啓発すべきである。

資源物の持ち去り、違法な不要品回収の防止について
審議会で議論にもなりましたが、条例化せずとも広報誌での告知や啓発ポスターの作成など
で意識は高まると思います。

資源物等の持ち去り、違法な不用品回収の防止
花田会長の意見にあったように対応困難だからではなく、対策を市の方からもまだ検討の余
地はあるのではないか。
市民が手間をかけごみを分別したものを違法な業者が持ち去るのをいつも目にするが許せな
い気持ちになるし、やる気もなくなってしまう。
何とか防げないか。
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